Spende an das Kinderzentrum Maulbronn

Was ist das Kinderzentrum Maulbronn?

Das Kinderzentrum Maulbronn ist eine, überregional arbeitende, Spezialklinik für Kinderneurologie und Sozialpädiatrie. Kinder und jugendliche mit chronischen Erkrankungen, Entwicklungsstörungen, Behinderungen und Störungen aus medizinischer, psychologischer und sozialer Sicht werden hier ambulant und stationär behandelt. So werden jährlich ca. 500 Kinder stationär und über 5.000 Kinder ambulant in folgenden Bereichen behandelt

- Motorikzentrum
- Entwicklungs- und Verhaltensstörungen
- Kommunikations- und Sprachstörungen
- Regulations- und Essstörungen
- Epilepsieambulanz
- Schmerzambulanz und Psychosomatik
- Syndrom- und Genetiksprechstunde



Kind im neuen Motorikzentrum

Das Ziel besteht darin, für die Kinder eine größtmögliche Selbstständigkeit und damit verbunden, die bestmögliche Eingliederung in Familie und Gesellschaft bzw. Teilhabe am öffentlichen Leben zu erreichen. Mitarbeiter aus unterschiedlichen Berufsgruppen arbeiten dazu interdisziplinär und gemeinsam mit den Kindern und deren Bezugspersonen an den individuellen Zielen.

Um die bestmögliche Behandlung und Versorgung der Patienten zu gewährleisten, wird mit Professoren und Ärzten der Universitäten Heidelberg, Marburg, Ulm, Konstanz sowie dem Karlsruher Institut für Technologie zusammengearbeitet.

Wie wird das alles finanziert?

Die Klinik ist eine gemeinnützige Einrichtung in privater Trägerschaft und Mitglied im Diakonischen Werk der Evangelischen Landeskirche in Württemberg; Vorstand und Mitglieder des Trägervereins arbeiten ehrenamtlich.

Der Aufenthalt der Kinder wird durch die Krankenkassen finanziert. Doch für die optimale Förderung der Kinder und um die Qualität der Behandlungen zu erhalten bedarf es immer wieder an neuen medizinischen Geräten, Klinikausstattungen und Räumlichkeiten. Hier kommt der Förderverein Christophorushilfe e.V. ins Spiel. Dieser sichert den finanziellen Bestand und die Weiterentwicklung der Klinik – rein durch Spenden.

So hat die Christophorushilfe e.V. zur Finanzierung des Erweiterungsbaues, der im Sommer dieses Jahres bezogen wurde, über 3 Millionen Euro an Spendengelder aufgebracht. Dies war nur durch Aktionen wie dem Benefiz Fußballspiel der Traditionsmannschaft des VfB gegen die AH-Kreiself Enzkreis, sowie viele einzelne Spenden großzügiger Firmen und privater Spenderinnen und Spender möglich. An dieser Stelle möchten wir uns auch bei der FLUX-GERÄTE GmbH herzlich für die Spende über 500€ sowie die Unterstützung bei dem Benefiz-Fußballspiel bedanken.



Kinder beim Spiel im neuen Freizeitraum

Als nächstes großes Projekt steht die Finanzierung und Realisierung eines Therapieparks im Außenbereich sowie die Weiterentwicklung und Instandsetzung des alten Klinikgebäudes an. Auch hierfür sind wir weiterhin auf Firmen und private Spender angewiesen die uns unterstützen. Wir hoffen, dass wir Ihnen durch diesen Beitrag das Kinderzentrum Maulbronn etwas näher bringen konnten und würden uns auch über weitere Spenden freuen.

Karl Craiss Vorsitzender Christophorushilfe e.V. Förderverein Kinderzentrum Maulbronn